

Con el objetivo de disminuir la alta demanda de oxígeno por pacientes afectados por Covid; la fundación Esquel, con el apoyo de la Usaid (Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional), entregó 10 kits de oxigenoterapia, 10 oxímetros de pulso, 10 concentradores de oxígeno, 400 recargas de oxígeno medicinal e insumos médicos al Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

José De la Torre, representante de fundación Esquel, indicó que esta donación es parte del programa Oxígeno para Salvar Vidas, y estará destinada para conformar la estación de triage, que tiene una superficie de 54 mts², con dos ambientes para atender a pacientes sintomáticos respiratorios y a pacientes afectados por el Covid 19 que acuden al hospital.

“El Hospital Luis Vernaza, es un hospital centinela que ha hecho y continúa haciendo grandes esfuerzos por contener la pandemia y para atender a las personas de más bajos recursos económicos para que puedan acceder a una atención de primera línea, eso nos motivó a darle una mano, a contribuir con un granito de arena a esta gran labor que realiza esta institución”, señaló De la Torre.